

Evas Arche braucht Rückenwind



Ökumenisches Frauenzentrum Evas Arche e.V.

www.evas-arche.de

1992 wurde das Ökumenische Frauenzentrum Evas Arche e.V. gegründet – unabhängig und zugleich eingebunden in Kirchen und Gesellschaft.

Theologie und Spiritualität sind ein Schwerpunkt in Evas Arche. Grundlage für die kontinuierliche theologische und seelsorgerliche Arbeit, die von vielen Frauen mitgetragen und genutzt wird, ist die Tätigkeit der theologischen Referentin.

Von Anfang an durch Spenden realisiert, braucht diese Arbeit dringend Ihre finanzielle Unterstützung.

Wenn 80 Menschen monatlich 10 Euro spenden, ist diese wichtige Arbeit gesichert!



Bitte spenden Sie und geben damit Evas Arche Rückenwind.

www.evas-arche.de/finanzierung-spenden

IBAN: DE25 5206 0410 0003 9024 47

Verwendungszweck: Theologische Arbeit

Wir freuen uns über jede Spende, herzlichen Dank!

Unabhängigkeit braucht Solidarität!